

PONE CENTRO DE ACOPIO EN CDMX

Xóchitl llama a seguir con las donaciones

La virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, pidió a los ciudadanos que sigan donando insumos para aliviar la situación de los guerrerenses.

En su cuenta de X, la senadora panista recordó que abrió un centro de acopio en el sur de la Ciudad de México. “Cada despensa que enviamos a Guerrero es un acto de amor y solidaridad con nuestros hermanos que la están pasando mal. ¡Gracias a todos los que han apoyado! Ven y pon tu granito de arena en Piedra 199, Jardines del Pedregal”, compartió.

Gálvez ha resaltado la importancia de que todos apoyen a los damnificados por el huracán *Otis*.

En un video, declaró “hoy más que nunca, todos somos Guerrero. Los habitantes de Acapulco, y municipios aledaños, la están pasando muy mal. Necesitamos de tu ayuda”.

La virtual candidata ha publicado que se necesitan pañales, toallas femeninas, leche en polvo, alimento infantil y papillas. También jugos concentrados, suero oral, atún o sardinas enlatados, barras de granola o amaranto, chocolates, rollos de papel de baño y paquetes de toallas húmedas, entre otros. —*Pedro Hiriart*



Ayuda. Xóchitl Gálvez encabeza una recaudación de víveres para Guerrero.

ESPECIAL

